
 

 

 

 

          

      

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

      

瑪小小記 瑪利諾神父教會學校（小學部） 

瑪利諾神父教會學校（小學部）瑪小小記          第二十二期                  二零一三年一月 

本校田徑隊於 12 月 6 日參加「九龍西區小學

校際田徑比賽」，是次比賽共超過五十五間學校

及二千多名學生參加。各項賽事競爭相當激烈，

本校的同學表現非常出色，勇奪上午場多項團體

及個人獎項。本期我們訪問了負責老師和學生代

表，與他們分享訓練情況和得奬的苦與樂。 

團體獎項 

男子團體    全場總冠軍 

男子甲組 全場總殿軍 

男子乙組 全場總季軍 

女子團體 全場總季軍 

女子甲組    全場總亞軍 

個人獎項 

男子甲組 

60 米亞軍    200 米第 4 名  跳高季軍 

4X100 米接力季軍   

男子乙組 

60 米  跳高季軍  擲壘球季軍 

4X100 米接力第 4 名 

女子甲組  

60 米亞軍 100 米冠軍  跳高季軍  

跳遠第 6 名  擲壘球第 5 名 

推鉛球第 7 名  4X100 米接力亞軍 

女子乙組 

4X100 米接力第 5 名  

為了今次比賽，關家衡副校長指出

田徑隊隊員已於開學初期開始訓練，至

比賽前兩個月更積極備戰，除日常的體

能訓練外，亦要兼顧改善各項比賽的技

巧，務求在比賽時發揮最高水準。 
另外，關副校長感謝一班體育科老

師的辛勞，他們的付出是功不可沒的。 
 

負責老師：關家衡副校長 
小記者：曾浚希 

梁筠宜和張芷榆二人各自在個人賽中

未必能取得最好的成績，但在團體賽計算

成績後卻得到全場總季軍，所以她們對賽

果感到意料之外。 
對學校為了應付比賽而給予她們不少

訓練，她們不覺得艱辛，因為她們認為「一

分耕耘，一分收穫」。 
她們深信只要堅持努力訓練，加緊練

習，日後的比賽也能保持這樣的好成績。 
 
學生代表：梁筠宜（女甲），張芷榆（女乙） 

小記者：陳采嵐 

柯偉程感到非常開心，因為獲得如此佳績

而感到意料之外，也因為能與其他學校切磋而

感到難得。相反，李曉銘認為日常的練習，以

及家人、老師和學校的各種支持，能得到這次

成績可說是意料之內。 
為了應付這次比賽，學校給予他們很多訓

練，雖然覺得訓練艱辛，但也是值得的。他們

深信只要堅持努力訓練，日後的比賽也能得到

這樣的好成績，甚至更上一層樓。 
 

 學生代表：柯偉程（男甲），李曉銘（男乙） 
小記者：呂家天 



小記看天下 

    

““““香港二手物品交易平台香港二手物品交易平台香港二手物品交易平台香港二手物品交易平台”””” 
 

就像其他已發展都市，香港的廢物量隨着社會日益

富庶而不斷增加。目前，每年棄置在堆填區的廢物大約

為 500 萬公噸。廢物量持續增長， 

意味着堆填區比預期更快達 

到飽和。 

 

  然而，很多棄置在堆填區 

的物品並非廢物，當中有大量 

棄掉的消費品其實可以循環再 

用，只因苦無渠道另覓其他出 

路才會被棄置於堆填區。 

 

  “香港二手物品交易平台” 

是由環境保護署提供的免費社區服務，目的是鼓勵市民

將他們不需要但仍然有用的物品拿出來交換。他們希望

市民善用這項服務，同為本港的廢物減量、再用和循環

再造工作出一分力。 

 

  登記成為會員後，人們便可在平台的「我想賣，我

想送」和「我想買，我想要」部分載入有意買賣或捐贈

二手物品的訊息。 

 
參考網址： 
https://wasteexchange.wastereduction.gov.hk/tc_chi/aboutus
/objective.php 

今次梁振英首份發表的施政報告，我覺得這份報告有很多改善空間，例

如：房屋、老人家的津貼沒有確切的施行方法和設訂時限等，我期待梁振英能

在下一次的施政報告會有進步。 
～陳彥男 

 
  我認為梁特首的首份施政報告實在失敗，因為報告內的政策大部分都是長

期政策，而且當中大部分只是理念，沒有實際推行計劃，根本沒法短期解決現

時的問題。 
～林浚澔 

 

文．藝 推介 

第第第第 18 屆屆屆屆「「「「國泰航空新國泰航空新國泰航空新國泰航空新春國際匯演之夜春國際匯演之夜春國際匯演之夜春國際匯演之夜」」」」 
由國泰航空公司贊助的第 18 屆「國泰航空新春

國際匯演之夜」，今年以「happy@hongkong」為主

題。花車滿載的祝福，表演隊伍精湛的演出，讓您在

蛇年有個歡樂的開始。 
日期：2013 年 2 月 10 日（年初一） 
時間：晚上 8:00 至 9:30（無綫電視翡翠台現場直播） 

觀衆席於晚上 7:00 開放予持票人士 
巡遊路線：從尖沙咀香港文化中心廣場出發，沿廣東

道丶海防道及彌敦道前行，以香港喜來登

酒店為終點。 
費用：觀衆席設於香港文化中心廣場，票價每位港幣

$400／$350／$300；或於巡遊路線兩旁街道

免費欣賞。 

 
春節花市春節花市春節花市春節花市 

時近歲末，到人山人海的春節花市，為新年添上

濃厚的喜氣！今年的選擇很多，我們可在以下時間參

觀。 
日期：2013 年 2 月 4 至 9 日 
時間：中午 12:00 至午夜 12:00 

（2 月 9 日除夕營業至翌日凌晨） 
地點：全港 14 個公園及遊樂場，包括港島區銅鑼灣

維多利亞公園、九龍區旺角花墟公園、新界區

荃灣沙咀道遊樂場、沙田沙田源禾遊樂場等。 
 
參考網址： 
http://www.discoverhongkong.com/tc/index.jsp 
（香港旅遊發展局） 

環保氣象台環保氣象台環保氣象台環保氣象台    

瑪利諾神父教會學校（小學部）瑪小小記          第二十二期                二零一三年一月 

♥我的家．我的國♥ 

梁振英於一月十六日發表《2013 年度香港

行政長官施政報告》，宗旨為「做實事，齊心

為香港」，主題為「穩中求變，務實為民」。整份施

政報告共有八大重點，分別是：1.經濟發展；2.房
屋土地；3.關懷社會 家是香港；4.環保和保育；5.
教育；6.醫療；7.文化、藝術、創意、體育和 8.地
方行政。 

八大重點中，較貼近我們生活的是「教育」和

「醫療」，所以我們集中輯錄這兩項的重點。 

 

教育  
■ 成立專責委員會，研究免費幼稚園教育的可行性。為協助參加「學前

教育學券計劃」的幼稚園改善教學環境設施，於 2013 至 2014 學年提

供一筆過額外津貼，以進行小型維修工程、購置學習資源等  

■ 加強支援有特殊教育需要的學生，由 2013 至 2014 學年開始，每所學

校每年的學習支援津貼上限提升至 150 萬元 

  

醫療  
■ 醫管局會增加約 150 張急症病床，擴大藥物名冊使用範圍，紓緩醫護

人員流失情況和加強急症室服務  

■ 積極籌備興建天水圍醫院和興建兒童專科卓越醫療中心。擴建與重建

多間醫院，確保醫院設施配合市民需要  

■ 成立督導委員會，全面檢討醫管局的運作，探討提高成本效益及服務

質素的可行措施  

■ 成立「中醫中藥發展委員會」，發展中醫中藥業 

 

資料來源： 

http://www.policyaddress.gov.hk/2013/chi/highlights.html《2013 施政報告》 

編輯委員會  
顧問：吳偉文校長 編輯：葉麗芳老師 
記者：呂家天(6B) 林俊澔(5B) 黃志軒(6C) 陳采嵐(6C)  

梁卓聞(5A) 賴彥瑤(5A) 洪秀兒(5B) 謝曉盈(5B)  
      曾浚希(5D) 陳彥男(5D) 方以琳(4B) 謝雅嵐(4B) 

鄒卓言(4C) 李芷柔(4C) 李宛叡(4C) 雷皓賢(4C) 


